



Heidenheim, 28. Juni 2019

Herzenssache Lebenszeit 2019

Mobile Schlaganfallaufklärung in Heidenheim am 10. Juli

Um die Bevölkerung des Landkreises mehr dafür zu sensibilisieren, bei dem Verdacht eines Schlaganfalles bei Angehörigen richtig zu reagieren und die Notfallnummer 112 zu wählen, beteiligt sich das Team der Heidenheimer Stroke Unit wieder an der nationalen mobilen Aufklärungskampagne „Herzenssache Lebenszeit“. Hierzu wird der Aktionsbus der Kampagne am Mittwoch, 10. Juli 2019 im Rahmen seiner Deutschlandtour in Heidenheim Station machen.

Das klinische Expertenteam um Neurologie-Chefarzt Dr. Karl-Heinz Huber-Hartmann wird zwischen 9:00 und 14:00 Uhr in und um den Aktionsbus auf dem Heidenheimer Eugen-Jaekle-Platz aktiv sein. Ärzte und medizinisches Fachpersonal aus dem Klinikum Heidenheim werden über die Gefahren eines Schlaganfalls sowie Präventionsmöglichkeiten informieren. Ebenso wird in diesem Zusammenhang über Diabetes und Herz-Kreislaufkrankungen aufgeklärt. Ein Schlaganfallrisiko besteht für alle Menschen. Rund 270.000 Menschen, werden jährlich in Deutschland von dem Schicksal eines Schlaganfalls getroffen. Außerdem können Interessierte ihr individuelles Schlaganfall-Risiko wie auch Diabetes-Risiko checken lassen. Dazu werden Ultraschalluntersuchungen der hirnversorgenden Gefäße durchgeführt sowie Blutdruck- und Blutzuckermessungen angeboten. Ziel ist es, möglichst viele Bürger über die Symptome und die Folgen eines Schlaganfalls zu informieren und darüber aufzuklären, was im Notfall zu tun ist. Wichtig für jeden ist, typische Symptome als Vorwarnzeichen rechtzeitig zu erkennen. Dazu gehören plötzlich auftretende halbseitige Lähmungen von Arm oder Bein, Taubheitsgefühle sowie Seh- oder Sprachstörungen.



Der Schlaganfall-Aktionsbus steht am Mittwoch, 10. Juli zwischen 9:00 und 14:00 Uhr auf dem Eugen-Jaekle-Platz in Heidenheim. Interessierte können ihr Schlaganfall- und Diabetesrisiko testen lassen.



Kliniken Landkreis Heidenheim gGmbH
Klinikum Heidenheim und Geriatriische Reha Giengen

Geschäftsführer Udo Lavendel Gerichtsstand Heidenheim
Aufsichtsratsvorsitzender USt-IdNr.: DE248523564
Landrat Thomas Reinhardt HRB 661959

Schloßhastraße 100, 89522 Heidenheim
www.kliniken-heidenheim.de info@kliniken-heidenheim.de

Volksbank Heidenheim
IBAN: DE19 6329 0110 0333 4970 07 BIC: GENODES1HHDH

Kreissparkasse Heidenheim
IBAN: DE81 6325 0030 0000 8803 30 BIC: SOLADES1HHDH

